
  

京都ＦＭ丹波放送 第５０回番組審議会議事録 
 
１．開催年月日 平成２８年１１月２９日（火）午後６時～ 
 
２．場所    京都府福知山旭が丘１１１番地 
        北関西ＩＩＴメディアセンター福知山２Ｆ セミナールーム 
 
３．出席状況  総委員数    ５名 
        出席委員数   ４名 
        出席委員の氏名     藤田 佳宏 委員 

河田嘉代子 委員 
前田 竹司 委員 

 
        放送事業者側出席者名 
                    代表取締役  松井喜久夫 
                    取締役    水嶌孝彦                   

 
４．議 題 １）京都ＦＭ丹波放送局概況報告 

２）放送番組全般に対するご意見 
      ３）次回番組審議会の開催日時について 
      ４）その他 
 
５．議事の概況 
  １）代表取締役社長 松井喜久夫より、前回審議会以降の概況報告が行われた。 
  ２）各委員より放送番組全般に対する意見が出され、それぞれ代表取締役松井喜久夫が 

答申した。 
  ３）次回番組審議会の開催日時について協議がなされた。 
  ４）その他、代表取締役松井喜久夫より今後の放送展開についての説明が行われた。 
 
６．審議の内容 
  １）京都ＦＭ丹波放送局概況報告 
    代表取締役 松井喜久夫より前回審議会以降の概況報告が行われた。 
 

・防災放送について 
７月～１０月にかけて、気象警報が多く発令され 
大雨に伴う注意喚起放送を実施。 

   



 ・ご当地アイドル番組について 
福知山のご当地アイドルが５月に結成され 
１０月より本人らによる番組を放送開始 
福知山の情報や活動報告を行っている 

 
 ・ラジオ de中丹絆フェスタについて 

１１月１３日 
京都府主催のイベント「中丹絆フェスタ」の開催に伴い 
京都府中丹広域振興局主導のもと中丹地域のコミュニティ３局による 
共同企画番組を放送 

 
  ２）放送番組全般に対するご意見 
    藤田委員長の議事進行のもと、各委員が前回審議会以降の放送番組全般に対する 
    意見を述べた。 
     出された意見及びその答申は以下の通り 
 

（委 員）ラジオ de中丹絆フェスタについて中丹地域３局の共同企画番組に至った経緯は 
 
（事務局）舞鶴で行われた京都府中丹広域振興局主催のイベントを盛り上げるための企画 

として、中丹地域３局で連携して何かできないかと振興局から提案があった。 
企画としてはリレー形式で各局が特別番組を放送しその放送でのキーワードを 
会場で答えればプレゼントがもらえるといった企画 

 イベントもかつてないほど大勢で賑わい、用意したプレゼントも人気だったと

のこと 
 

（委 員）福知山の情報を取り扱った自主制作番組の時間が少ない。 
 

（事務局）現在イベント等でご当地アイドルなどにもレポーターとして放送に参加してい

ただいている。市民の方による放送を増やしていきたいところ。 
 
３）次回番組審議会の開催日時について 
  松田委員長の議事進行のもと、次回番組審議会の開催日時について協議した結果、 
   平成２９年１月２５日（水）に決定した。 
 
 ４）その他 

代表取締役社長松井喜久夫より、今後の放送における展開について説明が行われた。 
 松田委員長が閉会にあたっての挨拶を行い、第５０回番組審議会を閉会した。 

 
７．審議機関の答申または改善意見に対してとった措置 



   特になし 
 
８．審議機関の答申または意見の概要の公表 
   事務所に備置き     平成２８年   １２月２１日 
   ホームページに掲載   平成２８年   １２月２１日 


